



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

UNE NOUVELLE MATIÈRE DÉTOURNÉE DE L'ENFOUISSEMENT : LES THERMOPLASTIQUES D'HIVERNATION DE BATEAUX DORÉNAVANT ACCEPTÉS À L'ÉCOCENTRE IBERVILLE

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 2 mai 2023 – Une nouvelle matière fait son entrée dans la liste des matières acceptées à l'écocentre Iberville de Compo-Haut-Richelieu : les thermoplastiques d'hivernation de bateaux.

Les citoyens des MRC du Haut-Richelieu et des Jardins-de-Napierville qui retireront les thermoplastiques d'hivernation de leur bateau dans les prochains jours ou qui viennent de le faire pourront dès maintenant en disposer de façon écologique en les apportant à l'écocentre Iberville situé au 825, rue Lucien-Beaudin.

Pour qu'ils soient recyclés, les cordes, les œillets, les autocollants et les autres contaminants devront avoir préalablement été retirés. De plus, les thermoplastiques doivent être pliés de façon à minimiser l'espace le plus possible.

Les thermoplastiques récupérés seront transformés en résine par le recycleur Modix pour être ensuite réintroduits dans le procédé de Plastiques Balcan qui la réutilisera notamment pour la fabrication de thermoplastiques à bateaux. Un circuit de circularité parfaite!

Pour tout renseignement supplémentaire, communiquer avec le service à la clientèle de Compo-Haut-Richelieu au 450 347-0299 ou par la page Nous joindre du site web, compo.qc.ca.

– 30 –

Source : Cindy Rousselle
Directrice des communications et des relations publiques
cindy.rousselle@compo.qc.ca